



## 学習発表会, がんばりました!

11月20日(土)に, 学習発表会を行いました。

新型コロナウイルス感染症対策のため, 参観者の制限, 学年入れ替え制による実施となりました。そのような中, 保護者の皆様には, ご協力をいただきながらの参観をしていただきました。ありがとうございました。

子供達のがんばる様子はいかがでしたでしょうか。昨年度から, 音楽だけではなく, 各教科の学習の成果を発表する会としております。今年度は, 国語科, 生活科, 総合的な学習の時間等の学習発表を行いました。

1, 5年生は, 国語科で学習した教材を学習したことを踏まえて劇にして発表しました。

2年生は, 生活科で町探検に行つて学習した内容を劇にして発表しました。

3, 4, 6年生は, 総合的な学習の時間に学習している内容を発表しました。その中で, はっさくをテーマに学習している3年生が, お世話になっている因島商工会議所の皆様に招待して本番を迎えました。すると, はっさくんまで来てくれました。4年生は, 万田発酵創業者の松浦新吾郎様(中庄在住)の歩まれた道を発表しました。本番では, 松浦新吾郎様ご本人が来てくださり, 4年生のがんばりを見ていただきました。因島商工会議所の皆様, 松浦新吾郎様ともに, 子供達のがんばりに感動されていました。

保護者, 地域の皆様に支えられたり, 地域を活用したりして, 教育活動を進めることができます。「感謝」の気持ちを大切に, 教育活動を進めてまいります。



## 学校評価アンケートを実施します～よりよい因北小に～

2学期も残り1か月となりました。新型コロナウイルス感染症の状況が少し落ち着いてきて、制限はありますが教育活動ができるようになってきました。学校行事や児童会行事等で、子供達のかかわりや笑顔が増えたように思います。保護者の皆様からは、「家で子供達が学校のことを話すようになった。」「学校行事など、厳しい中でもやってくれてありがたい。」といううれしい声もいただいております。

さて、1学期に引き続き、2学期の学校評価アンケートを実施します。12月8日（水）に配付しますので、ご協力よろしくお願いいたします。

普段の子供達の様子を見られての評価、ホームページにも日々の様子を載せておりますので、参考にさせていただき、評価をしていただければと思います。

《学校アンケート（保護者用）評価項目》※（ ）は1学期の肯定的評価の割合

- ①児童は、楽しく学校へ行っている。(94.8%)
- ②児童は、家庭学習において、各学年で示されたためやすの時間、学習をしている。(72.0%)
- ③児童は、授業や家庭学習で、自ら課題を持ち、進んで解決(学習)しようとしている。(66.2%)
- ④児童は、友だちと仲良く遊んでいる。(95.9%)
- ⑤児童は、はきものをそろえている。(63.1%)
- ⑥児童は、身の回りの片付けができています。(61.6%)
- ⑦児童は、家庭や地域ではっきりと聞こえる声で挨拶をしている。(79.9%)
- ⑧児童は、自分で服装をきちんと整えて登校している。(92.2%)
- ⑨児童は、休みの日に、スポーツや外遊びをしている。(74.6%)
- ⑩家庭で食べ物や栄養、食事や食生活について話をしている。(75.4%)
- ⑪学校の教育活動は充実していると思う。(95.1%)
- ⑫児童は、道徳科の授業で学習したことを生活に活かそうとしている。(84.2%)
- ⑬学校の道徳教育は充実している。(92.9%)
- ⑭お便り、ホームページ等で、学校や児童の様子を知ることができている。(91.3%)
- ⑮学校は、保護者や地域の方との連携を大切にしている。(97.0%)

◆皆様にいただいた評価については、真摯に受け止め、子供達にとって学びの大きい、安心・安全な因北小学校になるようにしていきます。気になること等ありましたら、遠慮なく学校へお知らせください。

### 1月の主な行事等

7日（金）	3学期始業式、口座振替日
11日（火）	P登校指導、委員会活動
13日（木）	地域安全下校・P下校指導
14日（金）	ひこうき雲さん読み聞かせ（低）
18日（火）	クラブ
20日（木）	地域安全下校・P下校指導
21日（金）	P登校指導、入学説明会
24日（月）	参観日

